
  
 

 

 

ASSEMBLEA LEGISLATIVA DELLA LIGURIA 

Genova, 7 dicembre 2021 
                 
Al Signor Presidente  
dell’Assemblea Legislativa 
della Liguria 

 
 
Prot. 11/2021/413/rg 

 
INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 

 

Oggetto: Sull’acquedotto di Imperia 

 
I sottoscritti consiglieri regionali 
 
Premesso che la situazione dell’acquedotto di Imperia desta forte preoccupazione in quanto sono 
necessari interventi urgenti di ristrutturazione; 

 
Rilevato che: 

- su questo tema sono state già presentate due Interrogazioni a Risposta Immediata, la 

numero 54 a dicembre 2020 e la numero 313 a luglio 2021, nella discussione della 313 , 

l’Assessore al ciclo delle acque Giacomo Giampedrone disse che: “La Regione è già 

intervenuta nel Comune di Imperia con il finanziamento di un lotto che riguarda il tratto fra 

Borgo Prino e Diano, e l’anticipazione ulteriore è destinata a intervenire su alcuni lotti del 

tronco C, cioè fra Diano e Andora, per intervenire sui tratti più critici e urgenti con una 

previsione di circa un anno per la sua realizzazione”; 

 
Considerato che: 

- il progetto prevedeva i lavori per la posa del nuovo acquedotto contestualmente ai lavori 

per il completamento della pista ciclopedonale nell’ex sedime ferroviario; 

- in data 2 dicembre u.s., è stato dichiarato dal Sindaco di Imperia a mezzo stampa che non 

è più intenzione del Comune proseguire con l’integrazione tra i due cantieri; 

- nella suddetta nota stampa, si dichiara che “grazie alla collaborazione con la Regione, si è 

riusciti a realizzare un primo intervento tra Lungomare Vespucci e la Rabina”; 

- per quanto riguarda il tratto fino a Borgo Prino, il Sindaco di Imperia ha dichiarato che “ha 

dato la massima disponibilità a procedere, facendosi anche carico, come anticipazione, di 

una parte consistente delle risorse necessarie”; 

- la possibilità di posizionare nell’ex sedime ferroviario il tubo del nuovo acquedotto avrebbe 

comportato un notevole risparmio di tempo e denaro e viceversa, il mancato 

completamento dell’opera potrebbe portare a un allungamento dei tempi e a una maggiore 

spesa; 

 
 



 

 

interrogano il Presidente e l’Assessore competente 
 

per sapere, qualora il progetto di posizionamento del tubo del nuovo acquedotto nell’area dell’ex 
sedime ferroviario dovesse naufragare definitivamente: 

- come intende agire la Giunta regionale; 

- a quanto è stimato l’aumento dei tempi e della spesa di realizzazione. 

 
 

 

 

 


